KINDER-STERBLICHKEIT - LÖSUNG

Die Länder sind auf dieser Weltkarte umso größer dargestellt, je mehr Kinder sterben.

- 1. Welche Erdteile bzw. Länder sind übergroß abgebildet? Wie ist die Kinder-Sterblichkeit in diesen Erdteilen? Übergroß sind abgebildet sehr viele afrikanische Länder und die Länder auf dem indischen Subkontinent. In diesen Ländern ist die Kinder-Sterblichkeit sehr hoch.
- 2. Welche Erdteile bzw. Länder sind sehr klein? Was lässt sich daraus für die Kinder-Sterblichkeit ablesen?

 Sehr klein sind Nord- und Südamerika, Europa, China, Australien und Japan abgebildet. Dort ist die Kinder-Sterblichkeit gering.

